



Afirma PRI que crisis de desapariciones se debe a que desde 2018 se dejó de atender la seguridad

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El PRI en la **Cámara de Diputados** afirmó que la crisis en materia de desapariciones se debe a que desde 2018 se dejó de atender el tema de seguridad. El coordinador priista **Rubén Moreira**, señaló que el tema de las personas desaparecidas es una gran tragedia en este país y no hay que perder de vista que esto sucede porque no se combatió al crimen, porque hay muchos gobernadores omisos y porque tuvimos una política de abrazos, no balazos.

https://drive.google.com/file/d/1ubhlwEstDhKB_8tR5-ZyefDwSqNnX8tR/view